

Le panda géant

Le panda est un trésor en Chine. En tibétain il s'appelle le « chat ours ». Grâce à son pelage, le panda résiste au froid. Il vit en altitude et il mange de la viande mais son régime alimentaire est constitué à 99% de végétaux (bambou). Source : WWF

Histoire imaginaire

Le panda géant

Un jour un panda et ses petits vivaient dans un zoo ; ils étaient les plus mignons donc les plus aimés des visiteurs ; mais un singe, surnommé Jack par les gardiens, était jaloux que personne ne vienne voir plus son spectacle, qui (avant l'arrivée des pandas) faisait sensation. Un matin, il réussit à sortir de sa cage et voulut voler la nourriture des pandas. Ceux-ci, ne pouvant manger, commencèrent à s'agiter dans la cage, ce qui alerta la gardienne Lola. Elle partit inspecter toutes les cages pour voir si tout allait bien. Elle finit par comprendre que les pandas n'avaient pas été nourris, alors qu'elle avait elle-même apporté des bambous ! La gardienne décida de consulter les caméras de surveillance, car elle pensait que des visiteurs se seraient introduits dans une des cages. Mais elle vit que c'était Jack, le singe ! Donc elle contacta un autre zoo pour que Jack soit séparé des pandas. Le directeur de l'autre zoo accepta.

Les animaux parfois sont aussi intolérants que certains humains !

Rahyanna - 606

L'éléphant est le plus grand mammifère terrestre, doté d'une trompe utilisée pour attraper des objets, ingérer de l'eau et de la nourriture. Plus de 20 000 éléphants meurent chaque année, car leurs défenses attirent beaucoup les braconniers. Site : WWF.

La solidarité des éléphants.

Voici l'histoire d'une troupe d'éléphant qui vivaient en Asie.

Ils étaient huit auparavant, mais maintenant ils n'étaient plus que sept : ils avaient perdu l'un des leurs à cause des braconniers. Depuis cet évènement, la troupe faisait encore plus attention qu'auparavant. Ils avaient très peur de perdre à nouveau un proche ! Souvent la troupe se déplaçait pour aller à un point d'eau, là où beaucoup d'éléphants se baignent, mais cet endroit était malheureusement aussi un terrain de chasse pour les braconniers.

Ce jour-là, la troupe se fit attaquer. Tous les pachydermes mâles prirent les devants, pour protéger les éléphanteaux tandis que les femelles, elles, emmenaient les petits en sécurité.

Les braconniers s'en prenaient surtout à eux car ils étaient les plus petits.

Le lendemain de l'attaque, la troupe commençait tout juste à s'en remettre ... Heureusement ils n'avaient perdu aucun des leurs grâce aux mâles qui avaient réussi à empêcher les braconniers de passer ! Ils venaient de moins en moins, car quand les éléphants avaient chargé, un des braconniers avait été blessé, et c'était beaucoup trop risqué pour eux d'y retourner maintenant que les éléphants étaient en alerte.

L'ours polaire

Les ours blancs sont très bien adaptés au milieu arctique. Leur fourrure blanche les rend mimétiques (adaptés au froid), leurs oreilles de petite taille limitent la perte de chaleur et leurs larges pattes couvertes de poils, et légèrement palmées, leur permettent de marcher sur la neige fraîche sans s'enfoncer. Leur peau noire permet par ailleurs d'absorber la chaleur du soleil.

Les phoques constituent leur proie principale.

La banquise est vitale aux ours polaires car c'est à la fois leur lieu de chasse, de repos et de reproduction. La surface de la banquise décroît d'environ 13,4% par décennie. Son espérance de vie est de 15 à 30 ans.

Ours polaire (conte)

Il était une fois un ours qui se demandait ce qu'il y avait sur la banquise ; il se dit alors qu'il voulait être le premier ours là-bas ; donc il alla chercher ses amis puis ils partirent. Mais une sorcière, bannie d'un village d'ours, en les voyant se dit : « Je veux être la première ourse à aller sur la banquise ! » ; ainsi elle les suivit.

Mais pourquoi avait-elle été rejetée ? Replongeons-nous dix ans auparavant : la sorcière savait faire de la magie noire ; le chef du village l'avait exclue mais il était trop tard : elle avait déjà lancé un sort pour faire mourir tous les ours !

Mais une fée les soigna à temps et la race des ours ne s'éteignit pas.

Les ours arrivèrent donc sur la banquise mais il y faisait tellement froid que leur pelage était devenu blanc. La sorcière, en voulant les tuer à nouveau, cassa la glace dont un morceau se détacha et la fit tomber dans l'eau glacée. Les ours, devenus blancs, vécurent heureux.

Thomas 603

L'OURS POLAIRE

Une étude estime que les ours polaires pourraient presque totalement disparaître d'ici 2100. Sans banquise, les ours polaires meurent de faim. Si les émissions de gaz à effet de serre continuent au même rythme qu'aujourd'hui, le réchauffement climatique pourrait signer la quasi-extinction de ces plantigrades emblématiques de l'Arctique d'ici la fin du siècle.

Que mange l'ours polaire ?

L'ours polaire est carnivore et son alimentation est fondamentalement en baisse concernant la viande en raison de l'environnement dans lequel il se trouve. Donc il mange des poissons et des phoques.

Est-ce que l'ours polaire est un danger pour l'homme ?

Les ours polaires et les grizzlis sont les plus dangereux pour les humains. Les ours polaires sont très intelligents et ne chasseront pas instinctivement ou n'attaqueront pas arbitrairement les humains.

Il était une fois un ours polaire qui avait un gros problème !!

Il craignait le froid ! ...mais vraiment énormément !

Il passait donc son temps à se plaindre auprès de ses camarades et les pauvres n'en pouvaient plus...

Jusqu'au jour où le plus ancien de la tribu le convoqua et lui dit : « Tu ne peux plus rester là, tu dois partir. »

Donc il partit dans un endroit où il faisait beaucoup plus chaud et, sur le chemin, il rencontra une tribu d'ours bruns ; il se rendit compte que lui-même était un ours brun. Mais il avait toujours le pelage blanc comme ses anciens camarades. Malgré sa différence physique, il resta vivre dans la tribu des ours bruns qui l'acceptèrent comme un des leurs.

MORALE : Il ne faut pas juger un humain ...OU UN OURS...sur l'apparence !

La panthère des neiges

*Ses caractéristiques physiques permettent à la panthère des neiges d'évoluer sans peine dans un environnement hostile et de se déplacer avec une agilité remarquable sur des terrains très abrupts. Son pelage peut être **gris clair ou jaune pâle**, et est parsemé de rosettes, très caractéristiques de la famille des panthères. (Source : Wikipédia)*

La panthère des neiges serait née de la magie, de la poésie, des prophéties, de la guerre et de la chasse.

Elle aurait le pouvoir de guérir les maladies et de protéger ceux qui l'aident. Pour voir une panthère des neiges, il faut avoir une patience infinie...

La panthère des neiges bénéficiait du pouvoir de se camoufler pendant les quatre saisons car autrefois elle avait aidé le dieu Odin.

Un jour, le dieu eut une maladie mortelle et la panthère des neiges ramena une plante magique qui le soigna. Ainsi, Odin lui donna ce pouvoir de camouflage qui lui permit de se protéger de la cruauté des hommes.

Un jour, alors qu'une panthère des neiges se promenait dans un champ.

Un chasseur l'aperçut ; il chargea son fusil et la visa, la panthère des neiges se camoufla et partit.

Ainsi le chasseur n'avait pas réussi à la toucher avec sa balle... grâce à la récompense du dieu Odin !

Maxence et Baptiste 603

Une baleine surprenante

Dans l'océan, il y avait une baleine normale, qui vivait dans un océan normal, avec une vie normale. Elle s'appelait Minabelle, c'était encore un baleineau. Minabelle voulait être une grande aventurière. Mais son plus grand rêve était de voler.

Quand elle remontait à la surface, elle passait son temps à admirer les oiseaux virevoltant dans le ciel. Chaque nuit, elle rêvait de voler, encore et toujours.

Mais un jour ne fut pas comme les autres. Au petit matin, alors que Minabelle se réveillait, elle sentit quelque chose de bizarre... Elle découvrit, avec stupeur, des ailes qui avaient poussé dans son dos !

Elle cria si fort qu'elle faillit réveiller tout l'océan ! Elle voulut immédiatement essayer ses nouvelles ailes. Elle sauta hors de l'eau mais retomba aussitôt à cause de son poids. En comprenant qu'elle était trop lourde, elle se mit à pleurer. Elle réfléchit alors longtemps et trouva la solution : elle devrait s'entraîner sans répit !

Après de nombreuses chutes et échecs, petit à petit, elle réussit enfin à voler. Après plusieurs mois d'entraînement, elle devint même une experte. Elle fut ainsi heureuse toute sa vie, en étant une grande aventurière à travers tout l'océan, plongeant et nageant tour à tour.

Mais comme tout être vivant, malheureusement, elle finit par mourir. La légende raconte que tout être peut désormais recevoir cette chance. Cette personne peut-être n'importe qui, même vous, cher lecteur, chère lectrice : devenir ce qu'il souhaite profondément.

Cependant un mystère reste entier : mais qui a donné ses ailes à la baleine Minabelle ?...

Une Petite Tortue

*Les tortues peuplent nos Océans depuis plus de 150 millions d'années. Elles se nourrissent d'algues, de végétaux marins, de crabes, de coquillages, de méduses, de moules et de petits poissons. Elles sont présentes dans tous nos Océans à l'exception de l'océan Arctique.
(Source WWF « Espèce prioritaires »)*

Je suis une tortue et je vais vous raconter mon histoire, histoire qui ressemble hélas à celle de beaucoup de tortues ...

Il y a bien longtemps, je nageais en compagnie de mon amie. Nous venions de repérer une méduse qui flottait sur l'eau. Nous nous étions approchées doucement, la méduse qui flottait sur l'eau avait l'air morte, car elle ne réagissait pas quand une mouette passait au-dessus de l'océan. Je m'étais inquiétée ; J'avais vu beaucoup trop de mes proches mourir à cause de fausses méduses laissées dans l'eau par les humains !

« Attention, ne la touche pas ! m'étais-je écriée !

- Ne t'inquiète pas, les appâts des humains n'existent pas, c'est juste une histoire pour nous faire peur ! » avait-elle dit innocemment...

Puis elle avait fondu sur la méduse et l'avait gobée sans difficulté.

« Et bien tu vois ? c'est une vraie méduse ! » avait-elle annoncée.

Mais quelques minutes après, elle commença à s'étouffer violemment et fut secouée de spasmes, ses yeux devinrent flous, puis... plus rien ; l'océan était calme et elle ne remonta pas à la surface comme si l'eau la portait... elle coula ; c'est là que je compris qu'elle était morte.

J'avais perdu mon amie.

Cassandra 6°6

Le tigre

Le tigre, sur ses pattes veloutées,
Personne ne l'entend marcher,
Personne ne l'entend s'approcher...

Il fait partie de la bande des rois
Qui s'attaque souvent à ses proies

Malgré ses grandes dents
Il n'est pas si méchant

Singes, poissons, oiseaux, sangliers,
Voilà tout ce qu'il peut avaler !

Se promenant dans les forêts de l'Himalaya
Il est hélas chassé par de puissantes mafias

Le tigre est l'un des plus grands carnivores au monde ; il appartient à la grande famille des félidés. C'est une espèce menacée.

LE TIGRE

Sur ses grandes pattes, orné de ses rayures noires.
Le tigre avance doucement mais sûrement vers sa proie
Croyez-vous vraiment qu'elle va l'apercevoir ? ...
Le roi des animaux, lui, est à l'affût et il la voit !

Il court vers elle : la gazelle
Qui semble être perdue ;
Elle se cache sous des branches frêles.
Le tigre l'a perdue de vue !

Il revient sur ses pas.
Il n'a pas accompli son forfait.
Il n'a pas de repas.
Dans la jungle, il disparaît ...

LINA 603

07/02/2023

Monsieur le Président,

Membre de l'Association « Aide aux Pandas », j'ai l'honneur de vous adresser cette lettre pour vous informer de la disparition inquiétante des pandas géants. Le travail du gouvernement chinois peut garantir la survie du panda géant ce qui a fait naître un espoir : celui de sauver l'espèce de l'extinction.

Le panda géant est en voie de disparition en raison de l'essor démographique et des activités humaines. Aujourd'hui, dans les montagnes et des provinces de Sichuan, Shaansci et Gansu (Chine), les pandas s'éteignent.

Il est urgent que la France soit à l'initiative d'une prise de conscience collective et mondiale afin de préserver leur habitat et de protéger leur population. Votre homologue, le Président de la Chine, Monsieur Xi Jinping, l'a déjà fait dans son pays mais lui demander d'envoyer en France quelques pandas géants permettrait de préserver l'espèce.

Dans l'espoir de recevoir votre aide et autorisation, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mon profond respect.

Directrice de Association « Aide aux Panda »
Mélodie 603

LE KOALA EN DANGER

Alors que l'Australie se réveille, le drame a déjà commencé.

Les forêts de l'Australie regorgent de toutes d'espèces animales. On ne peut en vouloir qu'à l'homme. En effet, le réchauffement climatique est créé par l'être humain : c'est la conséquence de la pollution. Plus d'un milliard d'animaux sont morts à cause de cela.

Les koalas en sont les premières victimes. De là, commence la disparition des koalas et de beaucoup d'autres espèces.

Les koalas sont pris dans les flammes ; ils meurent d'asphyxie, de brûlures.

Heureusement, l'espèce n'est pas éteinte ! C'est à nous de protéger ces animaux car la préservation du biotope est très importante pour la chaîne alimentaire : si le koala meurt, les prédateurs du koala n'ont rien à manger et ainsi de suite...Peut-on y remédier ? Comment ?

Alexandre 603

Reporter pour LE MAGAZINE DE LA JEUNESSE n° 12 2023

TEXTE DU TIGRE DU BENGALE

« A COUVERT »

Dans la jungle, les derniers tigres du Bengale étaient chassés par des hommes. Les hommes voulaient les tuer pour faire, de leur peau, des tapis. Trois chasseurs arrivèrent en hélicoptère. Ils cherchaient des empreintes sur le sol recouvert de terre. Mais les tigres avaient repéré les chasseurs. Tous avaient des couteaux et des armes à feu. Les tigres se cachèrent dans les hautes herbes. Les fauves étaient presque invisibles grâce à leurs rayures qu'on confondait avec des plantes et des lianes. Ils montèrent dans les arbres, attendant le bon moment pour sortir du champ de vision des chasseurs.

Les tigres du Bengale se sont sauvés grâce à leur pelage camouflant et les chasseurs repartirent bredouilles, pour cette fois...

MATHIS 6°3

Le panda roux

Petit, tout petit, je suis
Accroché à un arbre je vis
Ne pas me bousculer il faut
Dans la forêt, je monte aux
Arbres feuillus qui me nourrissent.

Rare, rarissime, je suis
Ours, lui, est de ma famille
Une fourrure rousse m'habille
Xiǎoxióngmāo est mon nom en Asie.

Par Noa 6eme3

Le conte du tigre et de l'ours polaire

Ours polaire : Les ours blancs sont très bien adaptés au milieu arctique. Leur fourrure blanche les rend mimétiques avec la neige, leurs oreilles de petite taille limitent la perte de chaleur et leurs larges pattes couvertes de poils, et légèrement palmées, leur permettent de marcher sur la neige fraîche sans s'enfoncer.

Les ours polaires sont capables de repérer une carcasse à plusieurs kilomètres grâce à leur odorat très développé. Les phoques constituent leur proie principale. L'été, quand la banquise se réduit, ils se contentent néanmoins de proies plus petites (renard, oiseaux).

Tigre : Rivalisant avec le lion pour le statut de « roi des animaux » dans la culture traditionnelle, le tigre est une figure emblématique représentant la férocité. Jusqu'au 19ème siècle, sa réputation de mangeur d'homme lui colle à la peau. Pourtant, parmi les animaux sauvages, ce ne sont généralement pas les tigres qui tuent le plus. Et pour cause, le tigre est très vite éduqué par sa mère pour éviter les êtres humains qui le persécutent. Heureusement, le tigre dispose d'un sérieux atout. Il appartient à une espèce qui se reproduit facilement, pour peu qu'elle ait assez de proies, un peu d'espace et qu'on arrête de la pourchasser ! L'espoir de voir sa population se rétablir est donc permis. (Source : WWF)

C'est l'histoire d'un tigre perdu dans la glace qui rencontra un ours polaire : « Tu es dangereux !! » dit l'ours polaire.

Le tigre, essoufflé, lui répondit : « Je ne te veux pas de mal ».

Alors l'ours polaire lui porta secours.

Arrivé chez l'ours, le tigre le remercia mille fois et lui expliqua ce qui s'était passé :

Il avait été capturé et, pendant le transport, le bateau avait coulé mais il avait nagé dans l'eau glacée puis il s'était retrouvé sur la glace !... Maintenant reposé et soigné, le tigre put repartir. L'ours lui montra le chemin et le tigre retourna chez lui.

Acrostiche : le crocodile

Coulant lentement dans les eaux,
Rêveur, il repense à ses festins.
Oui, son orientation est très bonne.
Croyons-nous que le crocodile pense comme nous ?...
Oui, le crocodile pense presque comme nous !
Des enfants cependant ont peur de lui.
Il a peur de nous en fait, plus que nous de lui !
L'avez-vous vu quand il guette ses proies sur le sable ?
Et mon ami, le crocodile noir, s'endort paisiblement.

Marylou 603

Quizz sur le loup

Le loup est une espèce de mammifère, carnivore et en voie de disparitions qui fait partie de la famille des canidés, comme le chien, le renard, le coyote ou le dingo.

Questions

- 1) Le loup se déplace-t-il en meute ou seul ?
- 2) A combien de km/h peut-il courir ?
- 3) Le loup est-il carnivore ? Si oui que mange-t-il ?
- 4) Quel est le nom des bébés loups ?
- 5) Qui sont les prédateurs du loup ?
- 6) Depuis quand le loup est-il une espèce protégée en Europe ?

Réponses

- 1) *il se déplace généralement en meute (qui peut être composé de 8 à 20 loups)*
- 2) *il peut courir jusqu'à 50km/h et entre 60-65 km/h en vitesse de pointe*
- 3) *le loup est carnivore et il mange de la viande crue, des oiseaux, des lapins, des moutons etc...*
- 4) *-de 0 à 6 mois, c'est un « louveteau »
-de 6 mois à 1 an, c'est un « louvard »
-de 1 à 2 ans, c'est un « jeune loup »*
- 5) *les prédateurs du loup sont principalement les hommes, les ours, les lynx ; les grands rapaces peuvent s'attaquer aux louveteaux*
- 6) *le loup a été déclaré « espèce protégée » en Europe par la convention de Berne en 1979.*

LE PANDA

Un panda vivait dans un zoo ; il se sentait seul. Tous les visiteurs venaient visiter le zoo et, une fois celui-ci fermé, tous les employés partaient. Il commençait alors à dormir et se réveillait comme tous les jours. Sa vie était ennuyeuse, surtout le week-end car il n'y avait pas de visiteurs. Un matin, enfin, on amena un autre panda dans sa cage ! Les gardiens du zoo l'appelaient Jacky. Les deux pandas firent petit à petit connaissance et s'entendirent très bien.

Un jour, Jacky dut partir car on devait le libérer.

« Je suis très triste car c'était mon panda préféré, dit un des gardiens ; je ne le verrai plus jamais et, de plus, dans la nature, il risque d'être en danger car il n'est pas habitué.

- J'espère qu'il ne lui arrivera rien et qu'il sera heureux ; l'autre panda va se retrouver à nouveau tout seul ». répondit un autre gardien.

MORALE : Tout cela, c'est la faute des humains qui s'amuse à se servir des animaux pour le divertissement d'autres humains.

Louna 606

L'éléphant rose

Ce pachyderme est doté d'une trompe caractéristique ; il l'utilise pour attraper, s'alimenter mais aussi pour saluer.

Les éléphants sont connus pour leur mémoire et leur intelligence.

Hélas, ces éléphants sont convoités par les braconniers pour leurs défenses, causant ainsi la mort de 20 000 à 30 000 éléphants par an.

Sur le continent africain, l'espèce compte aujourd'hui environ 415 000 individus (contre 3 à 5 millions au début du 20ème siècle). Quant à l'éléphant d'Asie, il est inscrit sur la liste rouge des espèces en danger d'extinction de l'UICN, ses effectifs ayant diminué d'au moins 50% au cours des trois dernières générations. Aujourd'hui, il en resterait moins de 50 000 à l'état sauvage.

(Source : WWF)

Un éléphant gambadait dans un pré ; il cherchait des amis pour jouer...mais tous les autres éléphants ne voulaient pas jouer avec lui car il était ROSE.

Resté seul, il cherchait un endroit pour se reposer lorsqu'il vit des braconniers qui chassaient. Il courut prévenir les autres mais, quand il arriva, il ne vit personne. Il regarda les alentours, les chercha longtemps.

Or, un jour, il revit les braconniers ; il les suivit jusqu'à ce qu'il découvre des cages avec des éléphants emprisonnés. Il attendit que les braconniers s'endorment pour les libérer.

L'éléphant rose était devenu un héros ! Tous les éléphants voulurent l'avoir pour ami !

LES CHEVAUX

Toi, le cheval de trait
Nous t'avons beaucoup utilisé
Pour labourer les prés
Tu es un cheval musclé.

Avec ta grande force et ta puissante allure
Tu peux tirer bien plus que ton propre poids

Toi le cheval de course, tu danses
Tu es d'une extrême élégance
Je t'admire dès que tu te balances
Sur les champs de course avec ta prestance
J'aime tellement occuper mon regard

Ta beauté fait de toi un animal majestueux

par Camille de 606

Le léopard de l'amour est un petit spécimen par rapport aux autres panthères, les mâles mesurent entre 107 et 136 cm, avec une longueur de queue de 82 à 90 cm et une hauteur de 64 à 78 cm. Ils pèsent entre 32,2 et 53 kg (certains spécimens ont même atteint les 60 kg et les femelles entre 25 et 42,5 kg).

Cette panthère doit son nom au fleuve de l'Amour qui traverse la Chine et la Sibérie (ses lieux de vie).

A ce jour, il ne resterait plus que 50 individus à l'état sauvage. Il y a plus d'animaux en captivité que dans la nature : 200 félins environ, se trouvent actuellement répartis dans les zoos du monde entier.

Son régime alimentaire est composé de chevreuils, cerfs, petits sangliers, lièvres, blaireaux et chiens viverrins.

Mythe sur le léopard de l'Amour

Dans le royaume des cieux, bien au-dessus des nuages, Zeus et Métis attendent un enfant. Quelques jours avant la naissance de l'enfant, Zeus demande à Hermès si l'enfant sera une fille ou un garçon. Le conseiller du dieu, Hermès, réfléchit et finit par répondre que ce sera un garçon. Zeus, enthousiaste, attend avec impatience la naissance de l'enfant. A la naissance de celui-ci, Zeus s'aperçoit avec déception que l'enfant n'est pas un garçon mais une fille !

Fou de rage, il part avec l'enfant, le met dans un panier et le jette par-dessus l'Olympe.

Métis, inquiète de revoir Zeus revenir sans l'enfant demande : « Où est notre fille ? »

Zeus lui répond que l'enfant est morte.

Métis fond en larmes...

Sur Terre, une panthère, partie chercher son repas, est attirée par des cris d'enfant. Elle traverse des fourrés et voit un panier où un bébé est couché. Etonnée, elle s'approche doucement. Le félin renifle l'enfant et le prend délicatement dans sa gueule. Les jours passent et la panthère s'occupe de la petite fille comme de sa propre progéniture.

Au royaume des dieux, Métis, discrètement avertie par Hermès de la trahison de Zeus, descend sur Terre, à la recherche de sa fille.

Elle rencontre sur son chemin la panthère en compagnie de l'enfant. Heureuse de retrouver son enfant, Métis veut récompenser la panthère : elle lui donne alors le nom de PANTHERE de L'AMOUR.

L'ECUREUIL

Deux écureuils se promènent dans les arbres quand, soudain, ils aperçoivent un aigle. Ils partent vite se cacher dans un tronc d'arbre puis ils sortent : l'aigle est parti !

Les deux écureuils partent voir leurs parents qui les avertissent du danger : « Si vous sortez, il va vous manger ».

L'aigle, heureusement, est bien parti...

Les deux parents écureuils cherchent des glands ; ils en trouvent une dizaine qu'ils mettent dans un tronc d'arbre. Ils les mangent tous puis ils grimpent sur leur arbre pour se reposer.

Pendant que les deux petits écureuils dorment leurs parents vont chercher des glands mais quand ils les mangent... ils les trouvent trop durs car en fait c'est de l'or : ils étaient montés sur l'arbre sacré des dieux ... qui était en or !

Aussi, les parents se cassent toutes les dents !!!

Tristan 6°6

LE RENARD

Son lieu de vie :_On retrouve le renard dans plusieurs zones géographiques. Dans la zone désertique du Sahara on retrouve le fennec, le petit renard aux grandes oreilles. Le renard polaire habite les régions froides, où les températures hivernales peuvent atteindre -50 °C. Le renard roux quant à lui est très répandu en Afrique, en Amérique du Nord, en Asie, en Australie et en Europe. Il vit dans des milieux variés : forêts, prairies, villes, savanes, etc.

Son alimentation :_Le renard est omnivore, mais à prédominance carnivore. Il adapte son alimentation en fonction des saisons et de la disponibilité de la nourriture. Il se nourrit de lapins, de petits rongeurs (souris, écureuils, hamsters, etc.), d'oiseaux, de reptiles mais aussi d'insectes, de poissons ou de fruits (mûres, cerises, pommes, etc.).

Sa reproduction :_Les renards se reproduisent à l'âge de 10 mois. La saison de reproduction s'étend de janvier à février. Le renard parcourt souvent de longues distances à la recherche d'une femelle qu'il repère par les cris qu'elle émet et en flairant les marques laissées par elle.

C'est l'histoire d'un renard qui était allé chercher de la nourriture. Soudain, le renard vit une cerise par terre, il alla la prendre mais c'était un piège : une cage tomba sur lui et un homme apparut. Il lui injecta un produit pour l'endormir. Quand le renard se réveilla, il était dans un ZOO. Il regarda tout autour de lui et vit ses parents qu'il avait perdus ; il se dirigea vers eux. Quelques jours plus tard, la famille renard voulut se libérer.

Toute la famille décida de creuser un trou sous la barrière mais la barrière était enfoncée dans le sol ; alors la famille du renardeau chercha une solution pour se délivrer des barrières.

Ils trouvèrent une solution : creuser un peu plus profond en faisant un seul trou pour ne pas s'épuiser ; puis il se mirent à creuser un trou et, quelques heures plus tard, la famille s'échappa ! Ils vécurent heureux et le renardeau devint adulte.

Par Grégoire 6^{ème}6

LE PETIT OURS BLANC

Il était une fois un petit ours blanc qui était à l'école des ours blancs et qui était rejeté de tous les autres.

Un jour, il y eut une sortie avec l'école sur la banquise. Il faisait très chaud, le petit ours blanc traînait derrière ses camarades de classe.

Ils apprirent à chasser pour manger avant de reprendre la route et laissèrent le petit ours blanc tout seul.

Mais, soudain, la banquise se détacha, il cria mais personne ne l'entendit.

La banquise commençait à fondre de plus en plus.

Au bout de plusieurs heures, un Inuit le vit et décida de le sauver, puis le ramena chez lui.

L'homme lui donna à manger un peu de poissons et décida de ramener le petit ours blanc chez lui.

Les camarades de classe du petit ours blanc commençaient à s'en vouloir de plus en plus de l'avoir laissé tout seul.

L'homme ramena le petit ours blanc chez lui.

Le lendemain, il retourna à l'école, et tous ses camarades s'excusèrent de tout le mal qu'ils avaient pu lui faire.

Le petit ours blanc pardonna à ses camarades de classe, il devint donc amis avec eux et ne fut plus rejeté.

Stella 6°6

LE LYNX BOREAL de Eden 6^{ème}6

Origine : européenne

Habitat : massif rocheux et enneigé.

Couleur : pelage poilu, gris, marron pâle.

Activité : la chasse, jouer (pour les petits), délimiter et parcourir leur territoire

Espèce : qui n'est pas en voie de disparition mais reste protégée et interdite à la chasser

Poids : varie entre 9 et 15 kilos

UN PEU D'HISTOIRE (pas d'histoire géo)

Un soir, dans les Alpes françaises, un groupe de lynx partit en chasse.

Ils allèrent dans un pâturage voisin, où il y avait des brebis et des moutons.

Les petits ne sachant pas quoi faire, ils allèrent jouer pour passer le temps et c'est là qu'ils rencontrèrent un écureuil. L'écureuil les avait vus et s'enfuit. Les petits étaient déterminés alors ils le poursuivirent. L'écureuil monta dans un arbre à côté d'une falaise mais un des petits lynx allait trop vite et il tomba de la falaise. Les autres petits ne le trouvaient pas alors le petit miaula de toutes ses forces. Grâce à ses miaulements, les petits le retrouvèrent : ils descendirent avec prudence. Pendant ce temps, le groupe des mâles revenaient de la chasse et ils ne trouvèrent pas leurs petits.

Alors ils cherchèrent en vain : ils pensèrent qu'ils avaient été tués. Mais ils ne savaient pas qu'ils étaient tous encore vivants.

Mais les petits n'arrivaient pas à sortir de la falaise ; mais, heureusement, des humains arrivaient car ils avaient entendu leurs miaulements de détresse.

Dans la tribu un des mamans des petits sentit la trace des petits lynx. Elle arriva sur les lieux et elle fit peur aux humains qui déguerpirent.

Elle revint ainsi avec les petits lynx.

Et les petits ne quittèrent plus jamais le groupe... même s'il y avait un écureuil !...

FIN

Morale : ne jamais se faire distraire quand vous êtes éloignés, même avec des attractions irrésistibles.

LE LYNX BORÉAL : PLUS GRAND FÉLIN D'EUROPE

Dès le crépuscule, le lynx parcourt silencieusement son territoire, seul.

On continue à le persécuter dans de nombreuses régions d'Europe.

Il porte une fourrure épaisse et sa queue, courte, se termine par une touffe de poils noirs.

Exclusivement carnivore, il se nourrit essentiellement de proies qu'il a capturées lui-même : chevreuils, chamois, petits rongeurs, mais aussi des insectes et des oiseaux.

Il peut au contraire parcourir plus de 10 km sans s'arrêter.

« Le lynx et le singe »

Le lynx se promène dans la forêt
Avec une grande envie de manger
Puis il voit, oui, il voit sa proie !
Un singe assis sur du bois.

Dans la jungle, c'est bientôt l'aurore,
Peu à peu, le singe s'endort ;
Le lynx adore du singe manger :
Il en profite pour l'attaquer.

Morale : Rester sur ses gardes vaut mieux qu'être mangé !

Le lynx boréal

Mystérieux et invisible, le lynx est le plus grand félin d'Europe.

Sa fourrure tachetée de noir lui confère un mimétisme impressionnant, et qu'elle que soit la saison, il est difficile de le distinguer dans son milieu.

Le lynx est un chasseur nocturne qui n'a pas de territoire fixe.

Le lynx peut courir 10 km sans s'arrêter.

La taille du lynx peut-être de 55 à 75 cm.

Source : WWF

« Un ami inattendu »

Un lynx curieux voulut aller hors de son territoire. Dans l'obscurité, il croisa un lapin, qu'il dévora, ensuite un écureuil qu'il dévora également, puis il vit un endroit ensoleillé, de couleur jaune et orangé. Il s'approcha prudemment et vit un animal vert qui semblait sans vie. Le sable lui collait aux pattes sans s'enlever. Il continua prudemment son chemin, puis il s'assit sur l'animal vert qu'il croyait mort. Et là, quelque chose lui mordit la queue, le tirant sous la coquille. Le lynx mit sa patte dans la coquille pour enlever ce qui coinçait sa queue et il réussit à la ressortir. Une tête sortit alors de la coquille, et une patte puis une autre, puis encore une autre, et encore une. L'animal étrange partit mais le poids du lynx le fit retomber sur le sable. Le lynx lui demanda qui il était ; l'animal lui répondit qu' il était une tortue et qu'il voulait retourner parmi les siens.

Alors le lynx eut une idée et lui dit : « Si je t'aide à retourner parmi les tiens, tu me devras des explications sur votre espèce ». La tortue accepta.

Pendant leur voyage, ils traversèrent d'innombrable territoires, tout en discutant, pour arriver enfin au lieu qui appartenait aux tortues. Ils durent alors se dire adieu pour retourner vers leurs proches.

Morale de l'histoire : Différents, les animaux ou les êtres humains peuvent devenir amis sans se déclarer la guerre. Il suffit de faire l'effort de connaître l'autre !

Le jaguar

Les jaguars vivent en Amérique centrale et en Amérique du Sud. Ils pèsent environ 45 à 110 kg pour une taille de 110 à 190 cm de long. Ils sont carnivores et mangent des animaux qui font deux fois leur taille. C'est le troisième plus grand félin au monde. Ils restent toujours aussi à l'aise dans l'eau que dans les arbres ou sur la terre ferme. (Source WWF)

LE JAGUAR ET SA PROIE.

Un jour, un jaguar, voulant partir à la chasse, décida de s'attaquer à plus grand que lui. Il arriva sur le terrain de chasse. Il chercha longtemps sa proie mais il ne trouva rien. Le lendemain, il retourna au même endroit, et cette fois-ci il vit un zèbre. Le jaguar se cacha puis courut. Il accéléra sa course mais le zèbre résista et continua à courir. Malgré cela, le jaguar le rattrapa, il le mordit mais le zèbre se débattait et se dégagea. Le jaguar le rattrapa et ne le lâcha plus. Il le mordit jusqu'à ce que le zèbre ne bouge plus. Ainsi le jaguar fut rassasié par un bon festin.

Reporter pour LE MAGAZINE DE LA JEUNESSE n°13 2023

Grand félin, le lion blanc est une forme mutante du lion et non pas une sous-espèce. Les lions blancs ne sont pas atteints d'albinisme, comme beaucoup de personnes le pensent, mais leur mutation s'appelle le leucisme.

Au milieu de l'Afrique dans la savane, deux lionnes blanches allongées dans l'herbe observaient le coucher de soleil. Au loin, un lion blanc en pleine chasse, devant un troupeau de gazelles, était accroupi, attendant le moment précis de bondir sur la proie. Les lions blancs chassent parfois en troupeaux mais aussi seul. Ils sont aussi capturés et mis dans des élevages, sont élevés pour des spectacles de cirque ou mis dans des zoos ; mais l'élevage a des conséquences sur les lions blancs car c'est un animal sauvage malgré tout. La capture peut causer des problèmes cardiaques.

L'homme a-t-il le droit de capturer ainsi des animaux sauvages ?...

Alessia 6eme3

Le koala

Figure emblématique d'Australie,
D'eucalyptus, il se nourrit.
A cause de sa paresse,
De ses bébés, il se délaisse.
Beaucoup s'intéresse à sa fourrure,
Mais les feux de forêt nuisent à son futur.
De fait, depuis plus de dix ans,
Le nombre de koalas descend.
Il faut donc faire attention,
Car les koalas sont en voie de disparition !

Johan - 603

LE JAGUAR

Jaguar : un prédateur redoutable

*Aussi à l'aise dans l'eau que sur la terre ferme ou dans les arbres, le jaguar est le plus grand félin du continent américain. Troisième plus grand félin au monde, derrière le tigre et le lion, le jaguar fascine. Agile et puissant, son nom signifie « **celui qui tue en un bond** ». Sa corpulence imposante lui permet de s'attaquer à des proies qui font parfois deux fois sa taille ! Mais cela ne fait pas tout, c'est un **excellent nageur et un grimpeur virtuose**. Outre les menaces créées par l'Homme, le jaguar ne craint aucun prédateur sur l'ensemble de son aire de répartition. Il **se nourrit d'une large variété d'animaux** : mammifères (pécaries, tatous, singes, fourmiliers, petits félins, etc.), oiseaux, reptiles et poissons. De l'extrême sud des Etats-Unis au nord de l'Argentine, **le jaguar fréquente des milieux diversifiés**, entre forêts humides amazoniennes, hauts-plateaux andins, savanes, mangroves... (Source : WWF)*

Le jaguar que je vais vous présenter s'appelle Simba. Il vit dans le désert en Afrique, avec ses parents et sa petite sœur. Aujourd'hui, Simba est allé chercher à manger pour ses parents et sa petite sœur ; comme d'habitude il va très vite car c'est un Jaguar.

En chemin, il croise une grosse meute de lions. Simba prend peur, se cache dans un buisson. Il n'entend plus de bruit donc il décide de sortir de ce buisson mais, tout à coup, surgit un très grand lion. Le lion attaque Simba, qui est au sol.

C'est alors que le père de Simba arrive et attaque le lion...

D'après vous, lecteurs, qui va être le plus fort ? Un grand lion ou un duo de jaguars ?...

Par Naïm Gme6

Poésie sur le colibri et le Napoléon

Le colibri danse sous la pluie
Le colibri butine chaque midi
Le colibri adore les fleurs
C'est ce qui fait son bonheur

Le Napoléon, comme le poisson néon,
Nage et se cache au milieu des coraux :
C'est ça la vie des animaux !
Marin ou terrestre,
Les deux vivent dans l'allégresse.

Le chat des sables

Redoutable chasseur, le chat des sables se sert de son ouïe fine pour distinguer sa nourriture. Il se jette sur ses proies en les assommant d'un coup sec, puis il les achève en leur mordant le cou. Il passe ses journées dans un terrier creusé sous des broussailles en attendant la nuit pour attaquer ses proies. Le chat des sables est une espèce menacée. Ce chat serait même en voie de disparition. On le trouve au Maroc, en Tunisie et en Algérie ; il vit en moyenne 13 ans.

Le chat, étendu sur le sable chaud,
Etirant ses longues pattes noires à rayures
Cherche du regard tout insecte, tout mulot...
Il déguste sa proie, chassée à toute allure,
Tel un grand prédateur, vicieux et malin.
Cet animal, muni de ses griffes tranchantes,
Se demande toujours quel sera son destin...
Sur le sable doré, ses griffes sont éclatantes.

Prédateur aujourd'hui.
Proie demain ?...

"Le Béluga et l'eau sacrée" Mathis 6°6

Le béluga est une espèce de dauphin réputé pour être immense, avec une couleur unique.

NOM SCIENTIFIQUE : Delphinapterus leucas

Réputation/habitat : Arctique

POPULATION : 136 000

Taille : jusqu'à 4,5 m

POIDS : jusqu'à 1900 kg

Un béluga avait un rêve : atteindre l'eau sacrée légendaire du temple de Poséidon.

Le seul problème est que la mer était trop rude pour y accéder,

Ce béluga déterminé s'était entraîné depuis son enfance :

« Il faut arriver tout au fond de l'océan sans réveiller le requin qui garde le temple » ...

Mais ce qu'il ne savait pas c'est que le requin allait trois fois plus vite que lui.

« Je pense que je vais y aller »

Le requin s'était réveillé et, soudain, il frôla le béluga !

Il savait que c'était la fin pour lui mais il pria le dieu de la mer de le sauver.

Poséidon apparut, repoussa le requin et réalisa le rêve du béluga : il se métamorphosa en béluga marbré d'or.

Mélyna 603

LA GIRAFE

La girafe est un mammifère ; elle vit dans la savane et elle est herbivore ; elle mesure de 4 à 6 mètres et elle pèse de 500 kg(femelle) à 1 tonne(mâle) ; la girafe vit entre 20 et 30 ans. Elle fait partie de l'espèce des ongulés, sa langue est bleue et elle possède deux petites cornes sur le crâne.

MYTHE :

Pourquoi la girafe a-t-elle des taches ?

Un jour, dans l'Olympe, un artiste peintre, ami d'Apollon, peignait un mur avec une couleur marron. Un oiseau passa ; intrigué par le pinceau, il s'en empara et s'envola. Mais il le fit tomber juste à côté de la girafe dont le pelage d'origine était tout jaune. Dans sa chute, le pinceau aspergea la robe de la girafe et celle-ci fut toute tachée. Depuis ce jour, la girafe se vante partout de son beau pelage tacheté.

LA TORTUE DE MER

Les tortues peuplent nos océans depuis plus de 150 millions d'années. Elles ont côtoyé les dinosaures et surmonté toutes les crises climatiques. Pourtant aujourd'hui, six des sept espèces vivantes sont considérées comme gravement menacées.

Une tortue de mer nageait, perdue dans l'océan à cause des pêcheurs qui auraient voulu l'attraper ; c'est pour cela qu'à chaque fois qu'elle voyait ou entendait un bateau, elle se cachait. Un jour, tandis qu'elle dormait, les pêcheurs en profitèrent pour la capturer. Elle se réveilla et eut très peur. Quand elle aperçut les pêcheurs, elle sut que c'était la fin. Un pêcheur la prit et l'emmena dans un aquarium où se trouvaient beaucoup d'autres tortues et diverses décorations. De nombreux jours, une petite fille, toujours la même, passait devant l'aquarium et la regardait pendant plusieurs minutes. Un jour, elle vit encore cette petite fille, cette fois avec sa mère. La petite fille parla à la tortue mais la tortue ne comprit pas. L'enfant repartit les larmes aux yeux et cela rendit triste la tortue.

Elle ne vit plus la petite fille pendant longtemps. La petite vint avec son père, qui était le directeur de l'aquarium ; elle le supplia de relâcher la tortue dans l'océan mais, il refusa. Quelque temps après, le père avait réfléchi en voyant sa fille malheureuse. Il alla chercher la tortue dans son aquarium et la libéra sans en parler à son personnel. Sa fille, toute contente, s'empressa d'aller avec lui la relâcher dans l'océan.

ELENA et AVA – 6^{ème}

La panthère nébuleuse

FABLE

Ceci se passe en hiver, dans la forêt. La panthère nébuleuse est très discrète. Un jour, la panthère nébuleuse se retrouve être la proie d'un gros léopard. Elle essaye de s'échapper ; heureusement pour elle, le léopard qui la suivait s'est fait mal à la patte ; donc il décide de s'arrêter. La panthère réussit à s'enfuir. Beaucoup trop fatiguée, elle s'endort. Lorsqu'elle se réveille, elle a très faim. Par chance, deux léopards s'entretuent. Bien sûr, devant cette scène, la panthère ne peut point résister... elle saute sur le léopard resté vivant. Et le dévore tout cru !

Morale : Qui prend trop de temps à chasser sera chassé !

La panthère des neiges

Également appelée "léopard", la panthère des neiges est un animal appartenant à la famille des félins. Elle peut peser jusqu'à 90 kg pour un mâle et 60 kg pour une femelle, pour une taille d'environ 1m50. Sa fourrure, toujours tachetée de noir, va du jaune très pâle au marron foncé (sauf dans le cas de la panthère noire). Malheureusement, la beauté de sa fourrure lui vaut d'être chassée par l'Homme. On trouve la panthère en Afrique, en Inde et en Chine, essentiellement dans les régions boisées mais aussi dans des zones semi-désertiques avec une végétation rare. La panthère chasse fréquemment des animaux plus gros qu'elle, comme les zèbres, les cerfs, les gazelles, les buffles et même les girafes. Avec une seule proie, elle peut se nourrir pendant environ 8 jours. Très agile, la panthère peut grimper dans les arbres pour y déposer ses proies à l'abri des autres prédateurs.

La panthère blanche, le braconnier et l'homme en peignoir

Maître Panthère sur son sommet
Avait dans son ventre une chouette :
Celle-ci avait eu la malchance de le croiser !
Maître Panthère l'avait saupoudrée de ciboulette
Et puis il l'avait gobée
...Sans même lui faire un brin de causerie.

Un braconnier marchant dans le froid
Aperçut cette fourrure blanche et un peu noire
Heureusement il visait comme une poire !

Tout à coup arriva un braconnier !
Cela réveilla Maître panthère qui se reposait
Il aperçut l'homme qui le chassait
Tout à coup la panthère sut qu'elle était en danger
Elle commença à s'enfuir
Sans jamais s'arrêter de courir ...

La loutre est un mammifère carnivore. Les 13 espèces de loutres existantes sont toutes semi-aquatiques en eaux douces ou marines avec des régimes à base de poissons et d'invertébrés. La longueur de la loutre d'Europe est de 57 à 95cm, tandis que la loutre marine est de 110 cm. La période de gestation de la loutre d'Europe est de 60 jours à 64jours et la loutre marine est de 60 à 70 jours. Sa durée de la vie va jusqu'à 12ans.

FABLE : La Loutre et le Rat :

Au fil de l'eau claire,
D'un joli courant de cette rivière.
Apparut une loutre,
Au pelage pourpre.
Un jour elle rencontra,
Un tout petit rat.
Qui n'avait pas l'air sympa.
Mais au fil des jours,
Sans se dire bonjour.
D'un seul regard échangé,
Ils se mit à discuter
De leur vie passée :
Une grande amitié était née !

**Apprenez que l'apparence,
N'est pas d'une grande importance.**

Louane 603

L'OURS POLAIRE

L'ours polaire est le plus grand carnivore terrestre au monde. Sa taille varie entre 2 à 3,5 mètres pour un poids allant jusqu'à 400 kg. Sa population est estimée entre 20.000 à 25.000 individus.

Il passe l'essentiel de sa vie sur la glace. L'ours est capable de nager en mer sur des distances importantes, parfois quelques centaines de kilomètres.

L'ours polaire a des pattes très larges couvertes de poils, lui permettant de marcher sur la neige fraîche sans s'enfoncer. Les phoques constituent sa proie principale. L'été, quand la glace se réduit, les ours se contentent néanmoins de proies de plus petites tailles (renard, oiseaux).

L'ours polaire est une espèce en voie de disparition en raison du changement climatique (entraînant la fonte de la glace), de la pollution chimique et du développement de nouvelles activités économiques.

L'ours polaire est un géant.

Sa fourrure blanche le rend éclatant.

Il a des griffes pointues comme aiguilles

Ses proies, devant lui, filent comme des anguilles.

L'ours polaire est un prédateur sauvage.

Il est intouchable et fait des ravages.

Étendu sur la glace, tendu comme une pierre,

L'ours polaire sur la glace étend sa tête fière.

Le loup, une espèce craintive et discrète

Le loup est un très bon chasseur et un très bon nageur qui adapte son alimentation en fonction des proies disponibles. Il est capable de ne pas manger pendant une semaine, et il peut vivre jusqu'à quatorze ans. Il s'en prend parfois au bétail domestique qu'il attaque.

Il était une fois un loup qui vivait avec sa famille dans la forêt. Un jour, le mâle alpha alla chasser un lapin et il revient avec une proie. Le jeune loup voulait apprendre à chasser donc il demanda à son père de le lui apprendre.

Donc, un jour, il décida de l'accompagner pendant qu'il chassait le cerf. Le louveteau admirait sa technique d'approche !

« Maintenant, c'est à toi de chasser ! » lui dit son père.

Donc le jeune loup observa sa proie avant de passer à l'attaque ; pris, le lapin ne bougeait plus et le jeune prédateur mit les conseils de son père en pratique. Il devint un très bon chasseur !

Mais, un jour qu'il allait attaquer une proie, il fut pris au piège par son plus redoutable ennemi : l'être humain.

La morale de cette histoire, c'est que tout chasseur peut être chassé
Toute proie a son propre gibier !

Telle est la dure loi de la nature !

LE LYNX

Le lynx, mystérieux, et invisible, seul il parcourt son territoire. Le lynx est un animal solitaire, Il chasse la nuit et il n'a pas d'habitat fixe il se nourrit essentiellement de proie qu'il a capturé lui-même. (SOURCE : WWF)

Un jour, dans une forêt sombre, un lynx tout beige dormait paisiblement contre un arbre. Tout à coup, il fut réveillé par un violent coup de fusil ; il sursauta aussitôt, et se mit à courir à la vue du danger...Le danger dont tous les animaux ont peur : LES CHASSEURS !!!

Le lynx s'engagea alors dans une course poursuite pour leur échapper !

Il courut, il courut, malheureusement pas assez vite pour s'échapper...

Il prit malencontreusement une balle dans le bas du dos...Et s'évanouit...

Il se réveilla dans une sombre cage.

Soudain la porte de la cage s'ouvrit. Un ami inattendu s'y trouvait à seulement quelques mètres de lui. Il avança petit à petit en se méfiant de ce qui pouvait l'attendre de l'autre côté...

Il leva la tête : il se trouvait dans un immense parc naturel ou plein de personnes les observaient ; il comprit que les chasseurs l'avaient emmené dans un zoo et qu'il allait sûrement y rester toute sa vie.

Zoe 6°3

LE DAUPHIN ROSE

Bonjour, Je suis un cétacé comme la baleine et le dauphin gris : je m'appelle Boto, Boutu ou Butu ; mon âge est de 12 à 15 ans, je pèse de 100 à 150 kilos, Je mesure de 2 à 2,50 mètres ; j'habite en Chine et en Amazonie.

Ne vous fiez pas à ma jolie couleur toute douce, je suis très dangereux pour l'homme, parce que je ressemble à un dauphin bleu ; mais le dauphin bleu est bien plus gentil !! Moi je suis rapide, méchant, mais surtout je n'ai pas de pitié pour mes victimes ! Tout le monde pense que je suis gentil mais non. Je suis terriblement méchant...surtout pour l'homme !!!

Mon ennemi est le piranha : ils sont toujours dans les parages, quand ils sentent l'odeur du sang !

Parfois nous sommes tentés de nous battre, mais je suis obligé de partir car ils sont trop nombreux.

Je pourrais vous raconter encore beaucoup de détails sur ma vie, mais la chasse m'appelle !! Qui sera ma prochaine victime ?... Je vais me régaler : je vais manger des poissons.

Au revoir mes amis, à bientôt !!!!

Les hyènes

C'est un mammifère avec une mâchoire extrêmement puissante

L'animal pèse entre cinquante et quatre-vingts kilos. Selon les espèces, elles mesurent de 95 cm à 165cm.

Il mange principalement de la viande

C'est un animal puissant qui vit dans la nature.

Il était une fois un groupe de hyènes qui n'avait pas mangé depuis un certain temps.

Elles décidèrent alors de chasser dans la forêt. Plus loin, un groupe d'antilopes était en train de boire. Le groupe de hyènes les aperçut et fonça sans hésitation. Or le dieu africain OUDO N'GO voulait protéger les antilopes, alors que le dieu WOLO, ami des hyènes, voulait que les antilopes meurent. Ce fut une bataille gigantesque entre les dieux.

Finalement le dieu Wolo gagna le combat et les hyènes eurent un cruel festin.

Rayan 6e3

La tortue luth est une espèce emblématique de la biodiversité guyanaise et française, importante à de nombreux niveaux. Elle est à la fois une tortue marine, un reptile. Elle se nourrit principalement de méduses, de poissons et de crustacés. Elle peut vivre en profondeur comme en surface ; elle ne sort que pour pondre ses œufs.

Il était une fois, dans un pays lointain, une jeune princesse qui habitait dans un château ; son père était riche et lui offrait ce qu'elle voulait...sauf des animaux. Le roi ne voulait pas avoir d'animaux parce qu'il ne voulait pas que le château soit sale. Mais la princesse voulait absolument une tortue. Elle attendit une nuit pour s'échapper du château ; elle arriva devant la mer, réfléchit une dernière fois avant de sauter et elle sauta. Or une fée, à sa naissance, lui avait offert un pouvoir : elle pouvait respirer sous l'eau. Et elle était désormais heureuse et passa le restant de sa vie avec les tortues qu'elle aimait tant !

*Le lion blanc est **une forme mutante du lion** ; il ne s'agit pas d'une sous-espèce séparée. On le croise occasionnellement dans les réserves naturelles d'Afrique du Sud, et il fait l'objet d'élevages sélectifs dans des zoos du monde entier. (Wikipédia)*

En Afrique du Nord, dans la savane, un peuple de lions blancs vivait en paix avec les hommes. Aujourd'hui était un grand événement : un lionceau venait de naître et sa mère l'appela Léo. Tous les animaux de la savane étaient heureux.

Quand soudain « Pam ! Pam ! » ...des hommes tiraient et un zèbre avait été touché. Alors toutes les bêtes partirent vers un endroit plus serein. Heureusement, le nouveau-né était resté en vie. Ils arrivèrent alors en Afrique du Sud.

Quatre ans plus tard, le jeune lion avait grandi. Les autres jeunes lions et Léo adoraient l'aventure.

Un soir, ils partirent ; ils marchèrent nuit et jour à la recherche de leur lieu de naissance. Soudain ...un cimetière d'animaux apparut devant leurs yeux : une centaine d'animaux morts !... Les chasseurs étaient encore là. Le jeune lion, le jeune léopard et tous ses autres amis bondirent vers les chasseurs. Ceux-ci, morts de peur, jurèrent de ne plus recommencer et de ne plus chasser d'animaux.

LA LOUTRE GÉANTE

L'espèce vit en Amérique du Sud, principalement dans les rivières de Guyane, les savanes inondées et parfois le long des grands fleuves. Elle vit dans diverses zones humides, en Amérique du Sud, dans les rivières de Guyane, les savanes inondées et parfois le long des grands fleuves.

On la reconnaît à sa gorge parsemée de taches claires. Sa queue longue et aplatie est puissante pour la nage en eau vive. Ces grandes nageuses occupent leur journée à marquer leur territoire, à jouer, à dormir et surtout à pêcher. Chaque année, les femelles ont une portée de 1 à 4 loutrons. Vers trois ans, les jeunes quittent le groupe en quête d'un nouveau territoire. (Source : WWF)

Au bord d'une rivière, il y avait une loutre géante. Un mage cruel venait d'arriver et voulait la capturer pour faire des expériences. Il en faisait sur tous les animaux pour qu'ils disparaissent ou se transforment en monstres selon sa fantaisie.

Quand il vit la loutre, il voulut préparer son matériel ; il s'emmêla avec son filet, avant que la loutre curieuse ne vienne ; il réussit cependant à la capturer. Le mage était resté trop près de l'eau, la loutre était trop lourde et il tomba dans l'eau !

Il ne savait pas nager donc il se noya et la loutre fut libérée.

L'Ours Polaire

L'ours polaire, aussi appelé « ours de la mer », est le plus grand carnivore terrestre du monde. Il est capable de nager sur des centaines de kilomètres ! Néanmoins, la banquise est vitale aux ours polaires or, à cause du réchauffement climatique, ils en ont moins. Ils mangent principalement des phoques. L'été, en revanche ils mangent plus légèrement (renards, oiseaux...).
(Source : WWF)

Fable de l'ours polaire qui n'était pas comme les AUTRES

C'est l'histoire d'un petit ours polaire, qui n'était pas comme les autres : il était marron ! Comme les ours bruns mais c'était un ours polaire. Les autres ours polaires le regardaient bizarrement. Surtout ses camarades de classe qui étaient méchants avec lui.

Oui, les ours vont à l'école mais à celle des ours !

Un jour, un des ours blancs le roua de coups, et dit : « Tu avais qu'à ne pas être marron ! »
Donc le petit ours pleura, rentra chez lui en séchant ses larmes pour que ses parents ne le voient pas si triste.

Sa mère lui dit : « Alors, ta journée ? »

Il hochait la tête en acquiesçant et murmurant un timide « oui ».

La morale est la suivante : Ne rien faire, c'est laisser faire !